



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

4 Pièces

295 m²

Réf. LVS-1544

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au dernier étage de l'un des plus bel immeuble de style Belle Epoque dans le Carré d'Or, ce somptueux penthouse entièrement rénové, dispose également d'un toit-terrasse aménagé avec une pergola, un salon et une cuisine d'été, offrant une vue spectaculaire sur la mer et Monaco. Il est vendu avec une cave et un parking dans un immeuble proche. Il se compose d'une vaste entrée, d'un double séjour donnant sur une belle terrasse, de deux chambres avec leur salle de bains, d'un bureau et d'une cuisine moderne entièrement équipée. Sur le toit terrasse, il y a la possibilité de créer un espace ...

Located on the top floors of an elegant Belle Epoque building in the center of town, on the highly sought-after Boulevard des Moulins, this exquisite two bedroom duplex penthouse apartment has been renovated to a high standard. Notably, the property disposes from a spacious roof top terrace offering a spectacular view of the city and the sea. The penthouse is composed of an entry hall, a double living room, two bedrooms each with their en suite bathroom, an office, a fully equipped modern kitchen and large roof terrace offering a spectacular view on the sea and the city. The penthouse is sold ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com